

Dirk Pape und Martina Glosemeyer werden geteilte Vizelandesmeister in der Sen. I D-Latein

Dirk Pape und Martina Glosemeyer, die seit einiger Zeit auch erfolgreich Lateinturniere tanzen, fuhren zu ihrer ersten Meisterschaft zum TSC Castell Lippstadt zur Landesmeisterschaft Senioren I D Latein und tanzten sich direkt auf den geteilten Silberrang vor. In einem hart umkämpften Finale verteilten sich die ersten Plätze fast gleichmäßig auf die ersten drei Paare. Zum ersten Mal überhaupt nahm ein Paar des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ an einer Landesmeisterschaft im Senioren Lateintanzen teil.



Beim TSC Werne tanzten sich **Norbert und Margit Schumacher** in der Sen. III A ein weiteres Mal sicher ins Finale vor - trotz leicht angeschlagener Gesundheit. Von 10 Paaren belegten sie in der 7-paarigen Endrunde den 4. Platz.

Hubert und Heike Kusch starteten ebenfalls beim TSC Werne, allerdings in der Sen. III D Standard. Diesmal ertanzten sie sich den 2. Platz von 8 Paaren und freuten sich sehr über die Unterstützung einiger mitgereister Residenz-Fans.

Mit einem 2. Platz kehrten **Andreas und Manuela Herberg** aus Hamm zurück. Hier waren zwar nur 4 Paare am Start, allerdings tanzen die Beiden nicht in ihrer "gewohnten" Klasse, der Sen. II D, sondern stellten sich der Konkurrenz in der Sen. I D Standard.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-02-06